

4・5年生御殿場宿泊体験学習



12月5日（月）～6日（火）、4、5年生が御殿場宿泊体験学習に行ってきました。今年度も4、5年生ともに一泊二日の実施となりました。1日目は樹海トレッキングを行い、おさかな公園で淡水魚の生態や動物の剥製に触れながら自然について学ぶことができました。夜は、キャンプファイヤーで盛り上がりました。各クラスの出し物や、ゲームやダンスなど、子どもたちのよい思い出となりました。2日目は、青少年の家でディスクゴルフやグラウンドゴルフ、体育館レクを楽しみました。

この体験を通して、友達と協力したり、自分たちで進んで行動したりすることの大切さに気付くことができました。今後の学校生活に活かしていきます。

4組 保土ヶ谷区合同遠足



11月7日（月）に保土ヶ谷区合同遠足で八景島シーパラダイスに行きました。保土ヶ谷区の学校が2つのグループに分かれ、星川小学校を含む全10校の個別支援学級での合同遠足となりました。約170名の児童が集まり、開会式や閉会式、イルカショーの観覧をしました。バスの中では、同乗の桜台小学校の友達に向けて、あいさつや自己紹介が立派にできました。見学のマナーや約束を守って、楽しい遠足になりました。

1、2年生 遠足



11月30日に1・2年生の遠足で「えんそくでつながる仲良しの輪みんなでいこう、えのすい！」をめであてに掲げて江ノ島水族館に行きました。グループで最初に並んだときは、どこか緊張している様子がありました。しかし、館内を回る内に1・2年生が笑顔で会話を交わしながら過ごす様子がたくさん見られました。

これからも、水族館でつくった素敵な思い出以上に、他学年と過ごす時間を素敵なものにしていきましょう。

星の子音楽会 6年



12月17日（土）に「150周年記念 星の子音楽会」を開催しました。この日は6年生のみでしたが、これまでの学習の成果を十分に発揮し、素敵な合唱や合奏を披露しました。3年ぶりの開催に、保護者の方も一緒に手拍子をして盛り上げていただきました。